Le conseil municipal jeunes se penche sur l'eau



L'eau, un bien commun nécessaire à toute vie sur terre, serait-elle en danger ? Existe-il des solutions afin d'éviter le pire ?

C'est pour répondre à ces questions que récemment, les membres du conseil municipal leunes de Réquista, furent invités à la mairie, à une réunion conduite par Jean-Baptiste (animateur de la Fédération de pêche) et deux stagiaires. Après un tour de table, chaque jeune conseiller reçut un petit livret permettant, de façon ludique (mots fléchés, rébus...), de trouver des réponses aux problèmes rencontrés sur le terrain (pollution, manque d'eau...).

Ensuite, chaque groupe reporta le résultat de ses recherche sur une carte représentant les cours d'eau aveyronnais. Cette charte, fut complétée par des engagements choisis par les participants et qu'ils étaient en mesure de mettre en œuvre (éviter de gaspiller l'eau en coupant le robinet, ne pas jeter les déchets n'importe où...), afin de donner un côté officiel à ce document, chacun et chacube le signa.

Après un repas bien mérité, des groupes se partagèrent des secteurs dans Réquista, afin de peindre sur les grilles d'eaux pluviales, appelées communément «bouche à égout», le message d'information suivant : «la riviere commence ici – ne rien jeter», car tout élément jeté dans ces ouvertures part directement dans les cours d'eau (mégots, chewin-gum, restes de peinture, huile de vidange…). Les organisateurs remercient tous les participant(e)(s) et Karine Lacam (Epage Viaur) pour avoir contribué au financement de cette journée.